

CIRCULAR CUMPLIMIENTO DE MEDIDAS COVID-19

Estimadas familias:

Comenzamos el segundo trimestre en el IES Ategua y la situación sanitaria actual nos hace necesario recordar algunas pautas que todos conocemos para que el proceso educativo pueda desarrollarse en un entorno adecuado. Se trata de sencillas medidas que parten de la responsabilidad individual para facilitar la tranquilidad de todos.

Entre ellas, destacamos **en el Centro**:

- Diferentes ubicaciones para la entrada y salida del alumnado, así como espacios fijos organizados en el recreo. Evitar aglomeraciones y desplazamientos innecesarios. Ventilación en las aulas.
- El uso de los dispensadores de gel hidroalcohólico y material de limpieza y desinfección que existen en cada aula.
- Espacios para permitir la ubicación del alumnado fija con una distancia de seguridad adecuada.
- Facilitar a través de classroom, correo electrónico o videoconferencia el seguimiento académico.
- El contacto con el Centro educativo será preferentemente a través de la aplicación IPASEN, teléfono o correo electrónico: iesategua@gmail.com. La coordinación o reuniones se realizarán de manera on-line.

Algunas **recomendaciones con las que las familias** pueden contribuir a la creación del clima de confianza que buscamos:

- Toma de temperatura y valoración del estado de salud de sus hijos cada día antes de salir de casa. (En caso de presentar síntomas compatibles con la COVID-19 no deben enviar a su hijo/a al centro.)
- Material higiénico personal: mascarillas (una obligatoria para acceder al centro y otra de repuesto), gel hidroalcohólico individual y pañuelos desechables.
- Avisar al tutor/a del grupo en el que se encuentre su hijo/a, via IPASEN o cualquier otro medio, en caso de diagnóstico positivo.

La familia es fundamental para reforzar actitudes que promuevan la protección y el esfuerzo personal. La confianza y la comunicación serán elementos clave para avanzar día a día, trabajamos por el mismo objetivo común: la mejor educación, en el mejor entorno posible. Agradecemos su colaboración.

Reciban un cordial saludo,

Castro del Río, 12 de Enero 2022
EL EQUIPO DIRECTIVO